

## **SPÖ-Einwallner zu 2G-Kontrollen: Woher die Polizist\*innen nehmen?**

Utl.: Nehammer hat nichts gelernt - Polizei wird weiter für  
Gesundheitskontrollen missbraucht =

Wien (OTS/SK) - SPÖ-Sicherheitssprecher Reinhold Einwallner kritisiert kopfschüttelnd die Ankündigung, dass die 2G-Kontrollen wieder auf die Polizei abgeschoben werden sollen: „Wir haben schon mehrmals kritisiert, dass Gesundheitskontrollen nicht von Polizei- sondern von Gesundheitsbehörden durchgeführt werden sollten. Woher Nehammer die 800 zusätzlich benötigten Polizist\*innen für die Kontrollen hernehmen möchte, ohne, dass darunter die tägliche Arbeit vernachlässigt wird, ist wieder einmal ungewiss.“ \*\*\*\*

„Was auf keinen Fall geschehen darf, ist, dass hierzu Polizeischüler\*innen herangezogen werden. Diese müssen eine umfassende Ausbildung durchmachen, bevor sie zur Arbeit im Feld eingesetzt werden, diese darf weder übersprungen, noch verkürzt werden, weil sie jetzt Corona-Kontrollen durchziehen sollen“, hält Einwallner fest.

„Dass die 2G-Nachweise auf ihre Echtheit kontrolliert werden, ist wichtig und richtig. Das Thema sollte aber auch mit der entsprechenden Ernsthaftigkeit behandelt werden und nicht wieder nur zur Inszenierung Nehammers missbraucht werden“, schließt Einwallner.  
(Schluss) sd/ls

~

Rückfragehinweis:

SPÖ-Parlamentsklub

01/40110-3570

klub@spoe.at

<https://klub.spoe.at>

~

Digitale Pressemappe: <http://www.ots.at/pressemappe/199/aom>

\*\*\* OTS-ORIGINALTEXT PRESSEAUSSENDUNG UNTER AUSSCHLISSLICHER  
INHALTLICHER VERANTWORTUNG DES AUSSENDERS - WWW.OTS.AT \*\*\*